

LE RÊVE DE JULIETTE

La soirée du 17 novembre dernier a été aussi gourmande que drôle pour notre pétillante Juliette ! En plus d'un bon repas au Faste Fou, suivi d'un délicieux dessert au Café Morgane, Juliette a eu la chance de voir se réaliser son rêve, soit celui d'assister à un spectacle de Rachid Badouri. Elle a pu ainsi s'immerger dans l'univers de l'humoriste à la Salle J.-Antonio-Thompson à Trois-Rivières lors de sa prestation fort amusante de son spectacle « Dans les fleurs du tapis ».

